

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan kajian teori ataupun hasil penelitian yang telah dipaparkan dalam pembahasan mengenai Dana Pihak Ketiga dan Kecukupan Modal Terhadap Total Pembiayaan dan Pengaruhnya Terhadap Profitabilitas Bank Syariah Mandiri Periode 2015-2019, maka dapat disimpulkan :

1. Dana Pihak Ketiga secara parsial memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Total Pembiayaan pada Bank Syariah Mandiri. Berdasarkan penelitian ini variabel Dana Pihak Ketiga mempunyai hubungan yang searah dengan Total Pembiayaan. Hal ini berarti semakin tinggi jumlah Dana Pihak Ketiga pada Bank Syariah Mandiri maka Total Pembiayaan juga akan meningkat dan sebaliknya, semakin rendah jumlah Dana Pihak Ketiga maka Total Pembiayaan Bank Syariah Mandiri juga akan menurun.
2. Kecukupan Modal secara parsial memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Total Pembiayaan pada Bank Syariah Mandiri. Berdasarkan penelitian ini variabel Kecukupan Modal mempunyai hubungan yang searah dengan Total Pembiayaan. Hal ini berarti semakin tinggi nilai Kecukupan Modal pada Bank Syariah Mandiri maka Total Pembiayaan juga akan meningkat dan sebaliknya, semakin

rendah nilai Kecukupan Modal maka Total Pembiayaan maka semakin menurun.

3. Dana Pihak Ketiga dan Kecukupan Modal secara simultan atau bersama-sama memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Total Pembiayaan pada Bank Syariah Mandiri. Pengaruh secara bersama-sama dari kedua variabel *independen* tersebut harus dikelola dengan baik oleh pihak perbankan terkhusus pada Bank Syariah Mandiri pada periode tahun berikutnya. Pengelolaan dari masing-masing variabel harus dilakukan secara seimbang agar Bank Syariah Mandiri mampu mengoptimalkan setiap variabel *independen* (Dana Pihak Ketiga dan Kecukupan Modal) untuk meningkatkan Total Pembiayaan pada Bank Syariah Mandiri.
4. Total Pembiayaan secara parsial memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Profitabilitas pada Bank Syariah Mandiri. Berdasarkan penelitian ini variabel Total Pembiayaan mempunyai hubungan yang searah dengan tingkat Profitabilitas pada Bank Syariah Mandiri. Hal ini berarti semakin tinggi Total Pembiayaan pada Bank Syariah Mandiri maka tingkat Profitabilitas Bank Syariah Mandiri juga akan meningkat dan sebaliknya, semakin rendah Total Pembiayaan Bank Syariah Mandiri maka tingkat Profitabilitas semakin menurun.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas maka didapat beberapa saran dan pertimbangan yang disajikan berdasarkan penelitian ini antara lain:

1. Bagi Pihak Bank Syariah Mandiri

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi pemikiran bagi pihak manajemen Bank Syariah Mandiri dalam melaksanakan evaluasi terhadap perencanaan kinerja kedepannya khususnya kinerja keuangan yang ada agar Bank Syariah Mandiri tetap menjadi salah satu Bank Syariah yang mampu bersaing dengan baik dan dipercaya oleh masyarakat.

2. Bagi Akademisi

Hendaknya hasil penelitian ini dapat dijadikan masukan dalam pengembangan ilmu pengetahuan terkait Perbankan Syariah khususnya mengenai kinerja keuangan Bank Syariah.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan untuk bisa menambah variabel atau menggunakan metode penelitian yang lain untuk menguji rumusan masalah yang ada. Serta memberikan landasan teori yang lebih mendalam mengenai kajian yang ada dalam penelitian ini.